

## **F**örderverein **S**enat der **A**hrweiler **K**arnevals-**G**esellschaft 1863 e.V.

1. Geschäftsführerin Ingrid Derra

FV AKG 1863 e.V.\* Grafschafter Straße 6 \* 53474 Ahrweiler

## Pressebericht Senatsgala 25.11.2016 Restaurant Hohenzollern

## Goldene RKK-Verdienstmedaille für Bernd Krah

Vergangene Woche wurde Bernd Krah für seine Verdienste um den Ahrweiler Karneval, für die Unterstützung der karnevalistischen Traditionen und zur Wahrung des heimatlichen Brauchtums in Ahrweiler vom RKK Koblenz (Rheinische Karnevals-Korporation) mit der goldenen Verdienstmedaille ausgezeichnet. Auf Antrag der Ahrweiler Karnevals-Gesellschaft überraschte Bezirksvorsitzender Willi Fuhrmann auf der Senatsgala den ahnungslosen Karnevalisten und überreichte ihm Anstecknadel und Urkunde.

In seiner Laudatio erwähnte Fuhrmann die verschiedenen Stationen, die der Geehrte seit 1957 – mit dem Eintritt in das Fanfarencorps Ahrweiler – durchlaufen hat. Ob Bernd Krah Mitglied im AKG-Vorstand und im Männerballet war oder heute noch 2. Schatzmeister im Senat ist, sein karnevalistischer Höhepunkt fand sicherlich mit seiner Proklamation in der 130. Session –im Jahr 1992/1993 als Prinz im 1. Ahrweiler Dreigestirn mit seinen Freunden Bauer Harry I. Müller und Jungfrau Peter I. Lorenzen statt. Das seinerzeit gewählte Motto. "Ob Jungfrau, Bauer, Prinz, bei uns stimmt's!" gilt noch heute, immer noch sind die Drei eng befreundet. Hatte Bernd Krah früher die Burgundia-Wagen für seine beiden



Töchter gebaut, so baut er heute noch die Prinzenwagen und viele weitere Prunkwagen für die Karnevals-Winzerfestumzüge. Auf einem Prinzenthron sitzt er heute nicht mehr, aber er thront auf einem Fass, als aktueller Weingott Bachus von Ahrweiler hat er sich heute noch heimatlicher Tradition und Brauchtum verschrieben. Mit Stolz und Freude nahm Bernd Krah die die Ehrung an und Gratulationen aller Anwesenden entgegen.

## Bildunterschrift:

Die AKG-Spitze von links: 1. Vorsitzender Udo Willerscheid, Sitzungspräsident Udo Gross, Senatspräsident Manfred Friedrich, RKK-Bezirksvorsitzender Willi Fuhrmann und Ehrensenatspräsident Kurt Pantenburg bei der Verleihung der Verdienstmedaille in Gold an Bernd Krah (3.von rechts).